
 
Der Landrat verwies auf die mit der Einladung vom 16.06.2011 sowie dem Nachtrag vom 
22.06.2011 versandten 10 Anfragen des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck sowie die beigefügten 
Antworten der Verwaltung. 
 
Abg. Dr. Fleck dankte der Verwaltung für die Beantwortung. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


